

令和3年4月23日

保護者様

京都市立蜂ヶ岡中学校

校長 勝原 雅美

個別保護者懇談会 中止 のお知らせ および

緊急事態宣言発令期間中の学校部活動について

平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、本校では来週より希望制による個別保護者懇談会の実施を予定しておりましたが、ニュース等の報道からもご存知のように、京都府において緊急事態宣言が25日より発令される見通しとなりました。

つきましては、このような状況を鑑み、京都市教育委員会とも相談のうえ、個別保護者懇談会を中止とさせていただきます。お忙しいなか日程のご都合をつけていただき、懇談をご予定いただいた保護者のみな様には大変申し訳ありませんが、何卒ご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。

なお、特段の事情等がありましたら、日程調整のうえ、懇談をさせていただきますので、ご遠慮なく担任までご連絡ください。

急なご連絡となりご迷惑をおかけいたしますが、何卒、ご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。

また、緊急事態宣言発令期間中の学校部活動につきましても、活動の実施を見合わせよう、京都市教育委員会より通達がありました。

併せてご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。

4月26日～5月6日の期間中は下校時刻が13時20分前後となります。家庭学習課題等に取り組むようご家庭でもご指導ください。このような時勢のなかですので、健康には充分ご留意いただき、不要不急の外出がないように、ご家庭での過ごし方についても、お声かけいただきますようよろしくお願ひいたします。